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 ４月の県議会議員選挙、私は「STAY　GOLD」を掲げ
て戦いました。「持続可能な社会」から「誰もが輝き続
けられる社会」へ、「SDGｓ」から「STAY　GOLD」
へとの思いを訴えてきました。皆さんの力強いご支援を
いただき６期目の当選を果たすことができ感謝申し上げ
ます。「誰もが輝き続けられる社会」をつくるため全力
を尽くします。
　改選後も私の所属する新政みえは最大会派を維持する
ことが出来ました。４年前２年間、私は新政みえ代表を
務め、選挙区定数の問題を解決し、新型コロナ対応の最
前線で仕事をしましたが、今回再び新政みえ代表に就任
することになりました。新型コロナ騒動もようやく終わ
り、傷んだ社会、経済を立て直す必要や、相当追い込ま
れた子ども達への丁寧な対応など課題山積です。重責で
すが、私の役割を果たして参ります。
　今後とも、皆様の変わらぬご支援、ご指導を賜ります
ようお願い申し上げます。

三重県議会議員 稲垣昭義

いながき昭義プロフィール
昭和47年　四日市市東坂部町生まれ　大池中学校・四日市高校・立教大学法学部卒業
平成 ７年～10年　株式会社三重銀行勤務（現三十三銀行）
平成11年　三重県議会議員選挙出馬（２６歳）４１６票差で次点
　　　　　 学習塾・パソコン教室・ＮＰＯ法人などを立ち上げ４年間生活
平成15年　三重県議会議員選挙３０歳で最年少当選　以来４期連続当選
　　　　　 四日市港管理組合議会第４５代議長、予算決算常任委員会委員長等を歴任
　　　　 　三重県手話言語に関する条例検討会座長など多数の条例検討会に携わり、
　　　　　 議員提案条例を制定してきた。
平成28年11月　四日市市長選挙出馬　落選
　　　　　ユマニテク医療福祉大学校　校長他、介護・医療の仕事に関わり２年間生活
平成31年 ４月　三重県議会議員選挙　５期目当選　新政みえ代表就任　
令和 ２年 ３月　明治大学大学院ガバナンス研究科修了
令和 ２年11月　日本ソムリエ協会ワインエキスパート試験合格
令和 ３年 ５月　三重県議会第１１５代副議長就任
令和 ５年 ４月　三重県議会議員選挙　６期目当選　新政みえ代表就任

◆個人献金のお願い◆

あきよし

　

　

政策討論会議設置へ

趣味：マラソン（令和４年１２月松阪フルマラソン完走）、
　　　 登山、読書、
　　　 ワイン（定期的にワイン会開催中）
好きな食べ物：餃子、麺類
尊敬する人物：坂本龍馬
家族：妻、息子（高２）、娘（中１）、両親

いながき昭義の政治活動は皆様の個人献金によって支えられています。
勝手なお願いで恐縮ですが、ご支援賜りますようお願い申し上げます。
三十三銀行本店　１８０４２４４　いながき昭義政経情報交換会
百五銀行生桑支店　３９７１０２　いながき昭義政経情報交換会

◆いながき昭義公式ブログ「初心、継続。」　
　

◆いながき昭義ホームページ
　

これまでの活動の歴史や、活動写真、Dream21
バックナンバー等ご覧いただけます。

ぜひ、いながき昭義の活動、
考えを動画でご覧ください。

2007年4月から開始して、
コツコツ続けています。

毎日ツイートしています。

2020年にワインエキスパート試験に合格し、
ワインの魅力と子ども達の成長記録を中心に発信しています。

◆いながき昭義公式インスタグラム　　
　

１０分間に思いを込めてお話しています。

◆音声プラットフォームVoicy　　
　

◆いながき昭義YouTubeチャンネル
　

県政情報をいち早く、タイムリーにお届けしています。
LINEやっている方はぜひ、QRコードから、友だち追加をよろしくお願いします。

【いながき昭義公式LINEやっています】

いながき昭義のSNSフォロー・YouTubeチャンネル登録をお願いします

　３年以上に及ぶ新型コロナの影響は私たちの
生活に非常に大きいものがありますが、特に子
ども達は相当傷んでいます。私は、世話人会に
て、議会として新型コロナが子ども達に与えた
影響や、子どもの貧困、不登校、ヤングケア
ラーなど多岐に渡る子ども達の課題について、
総合的に取組む必要があると申し上げ、議会基
本条例14条に基づく政策討論会議を設置するよ
うに求めました。
　この政策討論会議は、平成19年に新県立博物
館の建設をめぐり、県議会の意見が二分され、
県民的議論が必要な状況であった時に議長を座

　

長、副議長を副座長に設置されたもので、県政
の大きな方向性を決める役割を担いました。県
議会の歴史の中で、政策討論会議の経験は５期
以上の議員しかありません。
　私は、議会にて子ども政策を総合的に考え、
一定の方向を示すため、20年ぶりに政策討論会
議を設置したいと思います。私は、選挙で「子
ども達の未来を奪うな」と訴えてきました。子
どもをど真ん中に置いた県政に変えていくた
め、子ども達の輝かしい未来のために、政策討
論会議にて深い議論を重ねて参ります。

　新型コロナ前は、何人かお集まりいただく機
会に気軽に声をかけていただき県政座談会を開
いておりました。今後再開をしたいと思います
ので、ぜひ私の話を聞いていただける機会を
作ってください。希望日時、場所を事務所まで
ご連絡いただければ駆けつけます。
　また毎月29日を「ふくの日」として、私の事
務所にて「ふくの会」を開催しています。定員

15名ですが、どなたでもご参加いただけますの
で、詳細興味があります方は事務所まで連絡お
願いします。
　今後、選挙期間中に行ないましたYouTube
ライブ配信で定期的に私の考えを発信していき
たいと思っています。YouTubeチャンネル登
録もぜひよろしくお願いします。

県政座談会再開・お声掛け下さい
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検 索検 索いながき昭義

◆いながき昭義公式ツイッター　　
　



　　　　４月の県議会議員選挙、四日市選挙区は大激戦でし
　　　たね。

　　　　定数７人の所に10人が立候補する県内屈指の大激戦
　　　区でした。非常に厳しい選挙でしたが６期目の当選を
することが出来ました。ご支援頂いた皆様に感謝申し上げま
す。

　　　　今回の選挙戦では様々な新しい挑戦をしていました
　　　ね。

　　　　選挙期間は９日間ですが、約半年前から後援会カー
　　　ドの展開や同行訪問など基本的には今までと変らない
準備をしましたが、新型コロナの影響もあり各地区での座談
会は控えました。選挙期間中はYouTubeライブやインスタ
ライブなどを積極的に行いました。また対話型の街頭演説や
対談形式の個人演説会も初めての試みとして行いました。私
のYouTubeチャンネルのアーカイブでご覧いただけますの
でぜひ見てください。

　　　　新しい試みなど選挙戦の手ごたえはどうでしたか？

　　　　選挙期間中、出来るだけ街頭に立ち、法定ビラを配
　　　布するようにしましたが、たくさんの激励をいただき
ました。特にTwitter見ていますよという声をたくさんいた
だきました。YouTubeライブやインスタライブの効果がど
こまであったのかは分かりませんが、選挙のやり方もこのよ
うに変わって行くのではないかと感じており、その先駆けと
なる選挙が出来たと思っています。

　　　　ポスターは結構厳しい顔でしたね。また、「子ども
　　　達の未来を奪うな」という言葉も強烈な印象を受けま
した。

　　　　私はこれまで８回の選挙を戦っていますが、笑顔じ
　　　ゃないポスターを貼ったのは今回含めて３回です。３
回とも得票数は厳しい結果です(笑)。やっぱり笑顔の方がい

いみたいですね。しかし今回は、新型コロナで社会や経済や
子ども達が相当厳しい状況に追い込まれている中、笑顔の写
真を撮ることは出来ませんでした。これ以上子ども達の未来
を奪うな、そして大人たちの責任を訴えて選挙をしましたの
で、子どもをど真ん中に置いた政治に変えて行きます。

　　　　今回の選挙では新政みえの選対委員長も務めていま
　　　したね。

　　　　新政みえの選対委員長として候補者擁立、選挙結果
　　　に責任を負う立場でした。候補者擁立は過半数である
24人を目指しましたが21人の擁立に留まったことは申し訳
なく思っています。しかし21人全員当選することが出来て
感謝しています。激戦区へのテコ入れをして自民党に競り勝
つことが出来ました。新政みえの底力を見せることができ、
チームワークでの勝利と思います。

　　　　投票率は41.52％と過去最低でしたが、どう受け止
　　　めていますか？

　　　　本当にショックです。私なりに有権者の皆さんにあ
　　　らゆる手段を使って全力で訴えたつもりですが、６割
の方が投票所に行きませんでした。選挙のたびに投票率が下
がっています。これだけ課題が山積している中、６割の方が
無関心である地域の発展は無いと強い危機感を感じています。
私たち政治家の問題もありますが、有権者一人ひとりも民主
主義の大切さを考えて欲しいと思います。

　　　　選挙が終わって少しはゆっくりした時間を過ごせま
　　　したか？

　　　　選挙前に５月末のハーフマラソンのエントリーをし
　　　ましたので、ランニングを再開しました。また、息子
が高校球児ですので、息子達の試合も出来るだけ応援に行く
ようにしています。新政みえ代表に就任しましたので、慌た
だしい日々が続きますが、政治家以外の自分、子ども達の成
長も大切にしていきたいと思います。

各会派構成（定数48）
　新政みえ…………………21名
　自由民主党………………19名
　草莽 ………………………４名
　公明党 ……………………２名
　日本共産党 ………………１名
　草の根運動伊賀 …………１名
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◆新政みえ最大会派を維持

◆６０年ぶり県政史上２人目の女性副議長誕生

◆いながき昭義新政みえ代表就任

県議会議員選挙を振り返って 新体制スタート～役選議会を振り返って～

９日間の選挙戦！！９日間の選挙戦！！

ばんざい！！ばんざい！！

　改選後最初の議会は、各会派からの世話人で世話人会が構
成されます。私は新政みえを代表して世話人会のメンバーと
して協議に参加しました。５月８日～12日までの間、世話
人会が開かれ、役選議会となりました。
　会派構成は下記の通り、新政みえが最大会派を維持したも
のの過半数には届いていない状況です。これまでの４年間、
私は、第一会派の新政みえと第二会派の自由民主党が国のよ
うに対立をするのではなく、二元代表制の理念の下、協議を
し、議会としての合意形成をはかり、知事と対峙をするとの
思いで議会運営をしてきました。
　改選後最大のポイントは、４年間の路線を続けるのか、新
政みえと自由民主党が対立路線に切り換えるのかでした。結
果としては、これまで４年間の路線を継承しようとの声が両
会派において大きく、正副議長選挙において対立ではなく、
話し合いで、中森博文議長（自由民主党　名張市選出６期）、
杉本熊野副議長（新政みえ　津市選出５期）が選出されまし
た。女性の副議長誕生は石田マサヲさん（四日市選出）以来、
60年ぶりで県政史上２人目とのことです。いいスタートが
切れたと思います。
　私は、４年前、新政みえ代表に就任し、２年間務めました
が、改選後、再び新政みえ代表に就任することとなりました。
最大会派の代表として、非常に重責ですが全力を尽くしたい
と思います。

　　正副議長選挙結果
　　　　【議　長】
中森博文……………46票
稲森稔尚 ……………１票
無効票 ………………１票

　　　　【副議長】
杉本熊野……………44票
無効票 ………………４票

いながき昭義の議会役職
　防災県土整備企業常任委員会　委員
　議会運営委員会　委員
　予算決算常任委員会　理事
　代表者会議　構成員
　新政みえ　代表

最終日ふれあいモール街頭演説

対談形式の個人演説会

選対スタッフ

法定ビラ配布
桜まつり桃太郎 あさけプラザ

個人演説会

選挙戦第一声

街頭演説

出陣式

三重西小学校体育館

三重小学校体育館
慈善橋市場桃太郎

当選


